

# 新町西線の開発計画は

答 見直しは考えていない



三村 正一 議員



新町西線と県道棚倉矢吹線

①開発予定企業の誘致状況と町の開発計画はどうようになされてい  
るのか。  
②緊急性、必要性の検討と、この道路整備事業の一時休止等の計画見直しの考えはないか。  
③道路の先行整備により、乱開発や虫食い開発が懸念されるが、防止策はあるのか。

②地元地権者会からの陳情による事業採択であること。企業誘致の政策的道として特に整備効果が高いため見直しの検討はしません。  
③当該エリアは主に第2種住居地域であり、小規模開発に対する規制がなく虫食い開発が想定され、一定規模以上の面的開発が可能な事業者参入を促進できる誘導を考えます。

町長 ①現在も大型店出店について企業から相談を受けており、早期実現には新町西線整備が必要不可欠です。

大型商業施設の進出は、町民の利便性の向上、雇用の拡大等、町発展に大きく寄与するため、今後も企業誘致に努めます。

町長 複合施設は今段階で概算経費として16億円という数字をはじきださせていただいている。今後の町の財政状況を考えながらいかに縮減を図つていくかは大きなテーマですでの、細心の注意を払いながら協議を深

三村 16億円の事業費であるが町民のニーズに合ったものをいかに安く作るか、建築コンクールに出すような特注品仕様よりも後々のメンテナンスを考え一般品でコストダウンを図るべきと思うが考えを尋ねる。矢吹公園の事業は見直すべきと考えるがこの点についてはどうか。

答 財政を考え協議を深める

めていきます。

矢吹公園という事業を計画させていただきましてはまだはつきり決まりたものではなく、再生整備計画の中で、とで、ご理解ください。



矢吹町図書館

その他の質問  
・あゆり温泉のサウナ。  
宿泊施設機能付与に  
向けた改修について

# 複合施設建設後の公民館、図書館の利用計画は

## 図書館の利用計画は